

Q3

Projekttag „Schüler als Bosse“**Ansprechpartner:** Herr Bok

Mit dem Projekttag „Schüler als Bosse“ erhalten Schülerinnen und Schüler Gelegenheit, den Arbeitsalltag einer Führungskraft bzw. eines Entscheidungsträgers mitzuerleben. Es stehen die sogenannten „soft skills“ wie Kommunikation, Mitarbeiterführung und Entscheidungsfreude im Mittelpunkt. Ausgerichtet wird der Tag von den Wirtschafts Junioren bei der Industrie- und Handelskammer Frankfurt am Main. Die Spannweite der „Bosse“ reicht vom Hessischen Ministerpräsidenten über selbständige Rechtsanwälte und Wirtschaftsprüfer bis zum Geschäftsführer der Höchster Porzellanmanufaktur. Gegen Abend werden die Teilnehmer zu einer Feedback-Runde mit Pressekonferenz gebracht an jeweils wechselnden Orten in Hotels oder Unternehmen.

Bekannt gemacht wird der Projekttag über die Tutorengruppen an alle Schüler der Jahrgangsstufe 12. Vom FDG können in der Regel ca. 20 Schülerinnen und Schüler teilnehmen, die gegebenenfalls nach Interesse und Engagement ausgewählt werden müssen. Jeder Teilnehmer kann auf der Webseite der Wirtschafts Junioren direkt seine Interessen angeben, so dass der passende „Boss“ gesucht werden kann.

Ziele:

Ziele des Projekttag sind eine bessere Berufs- und Studienorientierung. Der Feedbackabend bietet zusätzlich Gelegenheit, sich in für manche ungewohnter Weise gesellschaftlich zu bewegen. Der Projekttag bietet einen Blick von oben und somit eine sinnvolle Ergänzung zum Betriebspraktikum.

Kooperationspartner:

Wirtschafts Junioren der IHK Frankfurt am Main